

Pressemitteilung

Aalener sdt.net AG vollständig in Kieler TNG Stadtnetz GmbH integriert

- TNG weiter auf Wachstumskurs
- Neuer offizieller TNG-Standort in Aalen, Baden-Württemberg
- Zwei erfahrene Internetanbieter verschmelzen

15.08.2024 – Vor gut einem Jahr haben sich die Kieler TNG Stadtnetz GmbH und die badenwürttembergische sdt.net AG aus Aalen zusammengeschlossen. Jetzt ist die sdt.net AG vollständig in die TNG Stadtnetz GmbH integriert und sie werden künftig unter einer Marke als TNG Stadtnetz GmbH auftreten.

Aus den zwei gut harmonierenden Unternehmen ist eine Einheit geworden, die in Baden-Württemberg vor allem im Glasfaserausbau spürbar ist. Hier zeigen sich jetzt die Erfahrungen, die beide Unternehmen in den vergangenen erfolgreichen Jahren sammeln konnten und der Glasfaserausbau nimmt in den ersten Städten und Gemeinden um die Aalener Region herum Fahrt auf.

Der Standort in Aalen wird künftig als neuer Standort der TNG Stadtnetz GmbH fortgeführt und alle Mitarbeitenden sind weiterhin dort tätig. Ebenso bleibt die Geschäftsführung als Teil der TNG-Geschäftsführung erhalten. Die bestehenden VDSL-Kund:innen der ehemaligen sdt.net AG werden in bewährter Weise von Aalen aus unter der Marke TNG hinsichtlich aller vertraglich vereinbarter Leistungen bedient.

Seit 2023 gehört TNG zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen und das Unternehmen wächst weiter. Ermöglicht wird dies durch starke Investoren auf die TNG zurückgreifen kann und die auch das weitere Wachstum unterstützen. Jetzt verschmilzt der langjährige Erfahrungsschatz beider Unternehmen miteinander und setzt neues Potenzial frei, das nun voll ausgeschöpft werden kann.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die



Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können. Dadurch gehört TNG seit 2023 in Deutschland zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen. Der Fokus liegt dabei noch immer darauf, ein Unternehmen zu sein, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Das TNG-Angebot umfasst Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran, Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12 24106 Kiel Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing presse@tng.de